

Aplicación del instrumento

Coberturas si el crudo baja de 70 dólares: Videgaray

Los analistas consideran que el precio deberá fijarse en 60 dólares en 2015

Para utilizar las coberturas contratadas por el gobierno mexicano que protegen los ingresos del país ante caídas drásticas en el precio del petróleo, la cotización deberá caer por debajo de los 70 dólares por barril, afirmó Luis Videgaray.

"Para que tengamos que ejercer las coberturas de este año el precio del petróleo tendría que caer por niveles muy por debajo de los 70, 60 dólares", dijo el Secretario de

Hacienda tras participar en un foro organizado por The Economist.

Tanto este año como el que sigue están completamente fuera de riesgo, agregó.

"El petróleo que estamos vendiendo en este momento corresponde a los ingresos de la segunda parte del mes de diciembre, entonces el gasto público para 2014 está completamente protegido y no tenemos ningún riesgo, ni tampoco lo tendremos en 2015", señaló.

Sobre el problema de inseguridad en Iguala dijo que efectivamente ha sido un problema que se ha destacado en la prensa de todo el mundo, sin embargo hasta el mo-

mento no ha afectado el flujo de inversiones extranjeras.

EN 60 DÓLARES PARA EL AÑO ENTRANTE Luis Adrián Muñiz, subdirector de análisis de Vector, consideró lejana la posibilidad de que entre en operación la cobertura petrolera este año. Pero, indicó que en 2015 las condiciones serán distintas, pues a menos que repunte el precio de la mezcla, enfrentaremos ingresos petroleros menores a lo programado y tendrían que operar los recursos del fondo de estabilización y la

cobertura petrolera.

Alfredo Coutiño, de Moody's Analytics para América Latina, dijo que las coberturas deberían activarse si el precio es inferior a 60 dólares este año y estimó que en 2015 el precio para ejercer las coberturas debería fijarse en 60 dólares.

Gabriel Pérez del Peral, de la Universidad Panamericana, expuso que si el precio es menor a 70 dólares este año, se tendría que recurrir a las coberturas y para 2015, deben ejecutarse si la cotización se

sitúa debajo de 65 dólares.

Raymundo Tenorio, del Tec de Monterrey, dijo que si sigue bajando el precio del hidrocarburo, el gobierno deberá bajar el nivel de gasto en 2015.

—S. Mcana, D. Patiño y T. Puga

UPDATES



▶ Precio del petróleo

<http://bitly.com/10WRhUu>

En las próximas semanas la Secretaría de Hacienda anunciará la estrategia de coberturas petroleras para el año entrante.